



くま組たより 12月

尚徳福祉会 坂戸保育園

2021. 12

寒い日が増えてきました、子どもたちは「ジャンパーきてもいいですか?」といって外に元気よく上着を着て外に出るのですが、すぐに「暑いー」といって脱いで遊んでいます。最近、子どもたち同士で「氷鬼」や「基地ごっこ」などみんなで遊ぶことが増えました。引き続き寒さに負けず体調に配慮しながら過ごしていきたいと思えます。

発表会

もうすぐ発表会。くま組は『金のガチョウ』の劇遊びと『手のひらを太陽に』を歌います。劇遊びの内容は、親切な木こりが金のガチョウを手に入れ、街中騒ぎになり、そして困っていた王様を助けることになるというお話です。いくつかのお話の中から、一番面白いと喜んで発表会の劇にすることに決めました。役は子どもたちがそれぞれ希望するものに決めました。一人ずつセリフを言うことを伝えると、戸惑った表情でしたが、運動会のようにみんなが見に来ると分かると、やる気を見せています。劇遊びでは、セリフを言うのは恥ずかしさがあるようですが、楽しみながら行っています。当日は緊張することもあると思えますが子どもたちが楽しんで演じている姿を見ていただきたいと思います。



合唱『手のひらを太陽に』

歌詞に「おけら」「かげろう」「いなご」みんなの知らない生き物がたくさんありました。写真を見せたり話をしてイメージ出来たと思えます。

歌詞を貼るとその前に集まってみんなで練習をしています。今はまだピアノと合わせるとズれてしまうところもありますが、くま組の元気が伝わると思えますので、お楽しみに。

衣装

衣装作りは子どもたちにも手伝ってもらいました。写真を見てこんなのにしたいとか色々と考えていましたが、なかなか注文どおりにはなりません。それでも、少しずつ衣装や小道具が出来あがってくると、やっぱりそっちの役が良かった、なんて言っていました。



12月29日～1月3日まで保育園はお休みとなります。今年もいろいろとご協力いただきありがとうございました。年明けも元気な姿で会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。